

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 31. Mai 2010 zur Sommersession (14. Tagung der 48. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 17.15 Uhr.

Wahlen

Nationalrat

31. Mai 2010

Prisca Birrer-Heimo, von Emmen (LU), Gemeinderätin, in Rothenburg (an Stelle des zurückgetretenen Hans Widmer)

Maja Ingold, von Winterthur, Stadträtin, in Winterthur (an Stelle des zurückgetretenen Ruedi Aeschbacher)

Beat Jans, von Riehen (BS) und Mosen (LU), dipl.nat. ETH, Umweltberater, in Basel (an Stelle des zurückgetretenen Rudolf Rechsteiner)

Ständerat

1. Juni 2010

Markus Stadler, von Altdorf und Schattdorf, Berater, in Bürglen (an Stelle des zurückgetretenen Hansruedi Stadler)

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 16. Juni folgende Wahlen getroffen:

Bundespatentgericht. 1. Amtsperiode

Zum Präsidenten: Dieter Brändle

Zum zweiten hauptamtlichen Richter: Tobias Bremi

Nebenamtliche Richterinnen und Richter mit technischer Ausbildung:

1. Clerc Natalia
2. Gervasio Giovanni
3. Holman Timothy
4. Jelsch Emmanuel
5. Köpf Alfred
6. Laederach Herbert
7. Müller Christoph
8. Müller Markus
9. Rigling Peter

10. Roland André
11. Roshardt Werner
12. Rüfenacht Philipp
13. Saam Christophe
14. Schnyder Frank
15. Stocker Kurt
16. Sutter Kurt
17. Vogel Daniel
18. Wäckerlin Erich
19. Werner André
20. Zardi Marco

Nebenamtliche Richterinnen und Richter mit juristischer Ausbildung:

1. Alder Daniel
2. Ducor Philippe
3. Gasser Christoph
4. Hilti Christian
5. Holzer Simon
6. Kraus Daniel
7. Legler Thomas
8. Rentsch Rudolf
9. Schlosser Ralph
10. Schweizer Mark
11. Willi Christoph

Bundesverwaltungsgericht

Präsidium für 2011 und 2012

Markus Metz

Vizepräsidium für 2011 und 2012

Michael Beusch

Die Sommersession ist Freitag, 18. Juni 2010 geschlossen worden.